

Fecha	Sección	Página
27.05.2009	Primera	27



Otro estallido para Leonel Godoy. Michoacán se cimbró. En un hecho inédito,

18 funcionarios, algunos de primerísimo nivel, y diez alcaldes, fueron detenidos por sus vínculos con el narco. En Los Pinos, el presidente Felipe Calderón, los secretarios de Defensa, Guillermo Galván, y de Marina, Marlano Saynez, los titulares de la SSPF y PGR, Genaro García Luna y Eduardo Medina-Mora, respectivamente, seguían paso a paso el operativo. Y el gobernador michoacano, ni por enterado.



Se quedó solo. A **Leonel Godoy** le detuvieron al coordinador de asesores del procurador, al director del Instituto de Formación Policial, al jefe de agentes de la Dirección de Gobernación, a dos directores de Seguridad Pública, a jefes de grupo, comandantes y policías; a la ex secretaria de Seguridad Pública y actual asesora; así como a un juez. Por la noche, el gobernador le pidió entregarse a su procurador de justicia y al subprocurador regional en Morelia. Si todo es verdad, no hay duda, Michoacán era un narcoestado y **Godoy** tendrá que presentar su licencia. Visto lo visto en Morelos (PAN) y en Michoacán (PRD), ¿los priistas de Colima, Sinaloa y Durango remojan sus barbas?



Otra voz acallada por las balas. Durango sigue sumando muertos. Esta vez se trató de Elseo Barrón Hernández, reportero del periódico La Opinión de La Laguna. Horas antes, un grupo de desconocidos lo sacó de su casa en Gómez Palacio. Tenía diez años cubriendo la fuente policiaca. Aunque los familia-

res reportaron el secuestro de inmediato, ante el MP, y pese a que se activó el "código rojo" tanto en Durango como en Coahuila, el reportero apareció muerto.



Mensajito para el procurador de Justicia del Estado de México, ● Alberto Bazbaz: ¿No que en el Edomex todo era felicidad?; ¿no que ahí no había narcos y los ejecutados se los sembraban? En operativos en esa entidad y en Michoacán, la Policía Federal rescató a dos secuestrados; uno más, fue asesinado por los delincuentes. El coordinador de Inteligencia de la SSP, Luis Cárdenas Palomino, informó que 11 miembros de La Familia operaban en al menos cinco municipios mexiquenses.



Renunciar no es suficiente. La secretaria de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, la panista Alma Alcaraz Hemández, enfatizó que la PGR y la Función Pública deben esclarecer, de inmediato, el presunto peculado de Miguel Ángel Jiménez. Adelantó que exigirán una auditoría a la Lotenal. No se lo diga a nadie, pero el nuevo titular será el panista Benjamín González Roaro, a quien Elba Esther Gordillo y Vicente Fox pusieron como director del ISSSTE en el año 2000.



De risa. Los priistas son de risa. Hace unos días el ex presidente Miguel de la Madrid sacudió a la clase política con sus críticas a los Salinas de Gortari, ahora hace pública una carta donde enaltece la administración de Carlos Salinas. Resume que fue un sexenio de importante modernización, de promoción, de reformas estructurales, del Tratado de Libre Comercio. ¿A expensas de qué? ¿Quién es el autor intelectual de esta nueva vacilada ex presidencial? ¿No que estaba incapacitado?



Página 1 de 1 \$ 12530.83 Tam: 205 cm2